

Spangler übernimmt neuen Technik-Bereich bei Brose

Thomas Spangler (50) übernimmt zum 1. Juli 2015 beim Autozulieferer Brose in Coburg den neu geschaffenen Bereich Technik. In dieser Funktion verantwortet er die weltweite Produktion sowie die Steuerung der Zentralen Qualität, Logistik, Zentralen Entwicklung und Produktionstechnologie.

Spangler kehrt dafür nach fünfjähriger Tätigkeit als Präsident Brose Asien nach Coburg zurück. Als Präsidentin Brose China folgt ihm die Jenny Xiang (46) nach. Für Korea und Japan ist künftig Stefan Halusa (50) als Präsident Brose Ostasien verantwortlich.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Thomas Spangler.



Thomas Spangler.
